## Noch im Wald aktiv

Rudolf Walberer feiert 80. Geburtstag

Dießfurt. (whw) Im Kreis seiner Familie und bei bester Gesundheit feierte Rudolf Walberer seinen 80. Geburtstag. Groß war die Schar der Gratulanten, die dem Jubilar ihre Glückwünsche überbrachten. Neben seinem Hobby, der Waldarbeit, ist der rüstige Rentner stolzer Opa von vier Enkelkindern. Zur Geburtstagsfeier im Sportheim bereiteten ihm seine Frau Rita, seine vier Kinder mit Familien, Freunde und Bekannte viel Freude.

Den Reigen der Gratulanten eröffnete am frühen Morgen der Pressather Stadtpfarrer Edmund Prechtl, ehe sich die Gratulanten die Klinke in die Hand gaben, Nachbarn, Freunde und Bekannte sowie der Kirchenbauverein waren gekommen, um dem rüstigen Jubilar zu gratulieren und für seine Hilfsbereitschaft zu danken. Bürgermeister Karl Rodler überbrachte die Glückwünsche der Stadt und bedankte sich für seine Tätigkeiten als Gemeinderat, aus dem Walberer 1972 ausschied.

## 45 Jahre beim Forst

Rudolf Walberer, im "Baumann-Haus" geboren, verbrachte seine Kinder- und Jugendzeit in Dießfurt. 1958 heiratete er Rita Zintl. Aus der Ehe gingen vier Kinder hervor. 45 Jahre lang war Walberer beim Forstamt Pressath beschäftigt. Oftmals wurde er als Waldarbeiter mehrere Wochen fern seiner Heimat und seiner Familie eingesetzt.

Während seiner Zeit beim Forstamt bekleidete Walberer zwei Perioden lang das Amt des Hauptpersonalrats. Bei den Dießfurter Vereinen FC und Feuerwehr war und ist Walberer als aktives und passives Mitglied gefragt. 1951 trat er der Feuerwehr bei, und bereits im Jahre 1959 übernahm er für 15 Jahre das Amt



des Kommandanten. Danach war er bis zu seinem Ausscheiden aus dem aktiven Dienst ein vorbildlicher Feuerwehrmann. Sein Wissen war stets gefragt. Für seine Verdienste ernannte ihn die Wehr 1996 zum Ehrenmitglied. Noch heute ist er bei Festlichkeiten sowie Arbeitseinsätzen anzutreffen. Feuerwehrvorsitzender Hermann Lorenz, Kommandant Konrad Helgert und Schriftführer Wolfgang Helgert überbrachten die Glückwünsche. Auch der FC Dießfurt gratulierte seinem Gründungsmitglied. Der

(hinten von links). Konrad Helgert, Florian Eckert, Erhard Walherer und Hermann Lorenz gratulierten mit Rita Walberer und den vier Enkelkindern Rudolf Walberer (vorne, Vierter von links) zum 80. Geburtstag. Bild: whw

bisherige Vorsitzende Erhard Walberer und Ehrenamtsbeauftragter Florian Eckert erinnerten an seine Tätigkeiten als Ausschussmitglied und Platzkassier. Noch heute gehört er der Fahnensektion an. 2003 erhielt er die Ehrenmitgliedschaft des FC.